



Bericht aus Berlin - Wahlkreisedition

SITZUNGSTAGE IN BERLIN

Letzte Plenarsitzung vor der Bundestagswahl

Am 4. und 5. September 2017 kam der Deutsche Bundestag in Berlin zu seiner letzten Plenarsitzung in der aktuellen Wahlperiode zusammen. Es wurde zur aktuellen Situation in Deutschland debattiert. Bei diesem Anlass wurden auch Abgeordnete verabschiedet, die sich nicht erneut zur Wahl stellen. Bundestagspräsident Norbert Lammert, der selbst nicht mehr kandidiert, stellte in seiner Abschiedsrede eindrucksvoll die Bedeutung des Parlaments für die Demokratie heraus und forderte die Bürger eindringlich zum Gang zur Wahlurne auf.

Auch für meine Kollegen im Innenausschuss Wolfgang Bosbach und Clemens Binniger war es die letzte Plenarsitzung. Ihr Ausscheiden ist für den Bundestag und insbesondere für die Innenpolitik ein herber Verlust. Es bleibt zu hoffen, dass in der kommenden Legislaturperiode wieder neue und gute Köpfe ihre Plätze im Innenausschuss einnehmen!

Sehr geehrte Damen und Herren, mein Terminkalender war in den letzten Wochen prall gefüllt mit Podiumsdiskussionen und dem Besuch fast aller Gemeinden meines Wahlkreises. Prominente Kollegen aus der Bundespolitik waren zu Gast, wie Bundesinnenminister de Maizière und Verteidigungsministerin von der Leyen, Peter Altmaier, der Chef des Kanzleramts kommt noch. Es gab kontroverse Auseinandersetzungen mit politischen Mitbewerbern und immer wieder schöne Momente und Begegnungen.

Eines stand in diesen Wochen für mich an erster Stelle: das Gespräch mit Ihnen, den Bürgerinnen und Bürgern in meiner Heimat. Selbstverständlich ging es dabei um die politische Zukunft unseres Landes und unserer Region. Ich habe an den fast 2.000 Haustüren aber auch wieder viel Neues erfahren, habe vor Ort Probleme und Anliegen mitgenommen. Ungeachtet dessen, wo Sie Ihr Kreuz am 24. September setzen werden: Solange viele Menschen ihr Wahlrecht nutzen, hat sich meine Arbeit gelohnt.

Es wäre mir eine Ehre und ein großes Privileg, Ihre Anliegen auch in der 19. Wahlperiode nach Berlin zu tragen und den Wahlkreis Lörrach-Müllheim ein drittes Mal als Direktkandidat des Bundestages zu vertreten.

Ihr Armin Schuster



Armin Schuster MdB
Im Deutschen Bundestag
Für den Wahlkreis
Lörrach-Müllheim

Bundestagsbüro
Tel.: 030 227 – 71005
Fax: 030 227 – 76606
E-Mail: armin.schuster@bundestag.de

Wahlkreisbüro
Tel.: 07621 – 4258033
Fax: 07621 – 4258033
E-Mail: armin.schuster.wk@bundestag.de

BPA-GRUPPE ZU BESUCH IN BERLIN

Selbst die Unterbrechung der Rheintalstrecke bei Raststatt konnte die 50 Bürgerinnen und Bürger aus dem gesamten Wahlkreis nicht von der Teilnahme an der Berlin-Fahrt des Bundespresseamtes (BPA) abhalten. Die Ehrenamtlichen wurden in Berlin mit viel Sonnenschein und einem vollen Programm belohnt. Vom 27. bis 30. August 2017 besuchte die Gruppe unter anderem den Landtag Brandenburg, das Haus der Wannensee-Konferenz und den Deutschen Bundestag. Dort empfing sie Armin Schuster, der das Gesetzgebungsverfahren mit allen internen Abstimmungshürden erläuterte und einen Ausblick auf die Zeit nach der Bundestagswahl gab.



VERTEIDIGUNGS MINISTERIN URSULA VON DER LEYEN IN BAD KROZINGEN

Ein großes Publikum erwartete Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen und Armin Schuster bei ihrem Besuch im Kurhaus in Bad Krozingen am 11. September 2017. Neben ihrem Bericht zur Lage der Verteidigungspolitik in Deutschland, bei der sie die Arbeit der Deutsch-Französischen Brigade in unserer Region ausdrücklich lobte, zog die Ministerin politische Bilanz zum Ende der Legislaturperiode. Dabei stellte sie insbesondere die Erfolge im Bereich der Arbeitspolitik und der Familien- und Frauenpolitik in ihrer Verantwortung in den Vordergrund: „Was wir in den letzten Jahren alles erreicht haben ist fantastisch, wenn ich daran denke, wo wir vor einigen Jahren noch standen“, so Ursula von der Leyen.

BUNDESINNEN MINISTER DR. THOMAS DE MAIZIÈRE IN ÖTLINGEN

Am 28. August war Bundesinnenminister Dr. Thomas de Maizière MdB zu Besuch im Wahlkreis von Armin Schuster. In der Mehrzweckhalle in Ötlingen sprach er vor ca. 200 Interessierten zur Flüchtlingspolitik, zur Einbruchproblematik in den einzelnen Bundesländern sowie zum geplanten Stellenaufbau bei den Polizeien.

Der Forderung von Armin Schuster MdB zur Einführung von nationalen Transitzentren in Grenznähe zeigte sich Thomas de Maizière sehr aufgeschlossen gegenüber. Armin Schuster bedankte sich für den Besuch des Bundesinnenministers in seinem Wahlkreis und für die gute Zusammenarbeit der letzten Jahre.



KURZ BERICHTET

MINISTER THOMAS STROBL ZU GAST IM WAHLKREIS
CDU-Landesvorsitzender und stv. CDU-Bundesvorsitzender Minister Thomas Strobl besuchte am 21. August 2017 mit Armin Schuster und Patrick Rapp MdL die Blaulichtveranstaltung im Feuerwehrgerätehaus in Müllheim. Thomas Strobl und Armin Schuster bedankten sich bei den Feuerwehrmännern, -frauen und "ehrenamtlichen Lebensrettern" für den stetigen und eindrucksvollen Einsatz für unser Land.



PARLAMENTARISCHER STAATSEKRETÄR IM HEITERSHEIMER WEINBERG

Gemeinsam mit Peter Bleser, dem Parlamentarischen Staatssekretär im Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft, diskutierte Armin Schuster am 15. August mit den anwesenden Ökowitzern über die Behandlung des falschen Mehлтаus mit Kupfer. Durch Auflagen des Bundesumweltministeriums stehen die südbadischen Winzer mit südeuropäischen Ländern in knallhartem Wettbewerb. Peter Bleser wird die Anregungen der Anwesenden im Ministerium besprechen, um eine entsprechende Lösung zu finden. Armin Schuster vereinbarte einen weiteren Termin für eine Konferenz in Berlin im November.

SPATENSTICH - B34 ORTSUMFAHRUNG GRENZACH-WYHLEN

Am 22. August 2017 war Armin Schuster beim lang ersehnten Spatenstich an der B34 Ortsumfahrung Grenzach-Wyhlen mit dabei. Dank ihrer Beharrlichkeit konnte er dabei mit den vielen UnterstützerInnen auf den Erfolg anstoßen.

TERMINHINWEISE

21. September 2017

Chef des Bundeskanzleramtes Peter Altmaier zu Besuch | vsl. 13:00 Uhr | Ort: Tempus Fugit Lörrach
Podiumsdiskussion zum Thema: *Wieviel KIND können oder wollen wir uns leisten?* | 19:00 Uhr | Im Saal der O.M.A., Weil am Rhein - Friedlingen

24. September 2017

9. Familiensonntag | 12 Uhr | Ort: Bei der Dinkelberghalle, Adelhausen